



# News

Hallo liebe Mitglieder,

nach wie vor beschäftigt uns natürlich die geplante „Modellbahnbörse“. Inzwischen sind auch Anmeldungen von Ausstellern eingegangen. Flyer sind im Druckauftrag. In verschiedenen Internetkanälen wird die Veranstaltung gepostet und inseriert.

Weiterhin ging es in unserer letzten Vorstandssitzung um die grobe Planung der Schrennenausstellung. Am 2. Adventswochenende sollen zur Ausstellung kommen: Carrera, Siku, Märklin H0, Fleischmann Messeanlage, Frankenwaldbahn. Am 3. Adventswochenende sind dann Fleischmann Messeanlage, Frankenwaldbahn, Spur 1, Spur 0, LGB, Knoll-Anlage und evtl. die Anlage von Gerhard geplant.

Am kommenden Samstag findet ab 14 Uhr wieder ein Arbeitseinsatz-Termin statt.

Während unserer letzten Ausstellung im Wagen, wurde ein YouTube-Video gedreht, in dem es sowohl um das Bayerische Eisenbahnmuseum, wie auch um unseren Modelleisenbahnclub geht. Ist ein sehr schönes Video geworden. Nehmt euch einfach mal ein paar Minuten Zeit, und seht es euch an.

<https://youtu.be/GMSOtja8AsM?si=HVnp6TEIm4sk8JmV>

Soweit für heute

Hans-Joachim